

Momentan ist die Hollystraße beidseitig befahrbar. Wer von der Hollystraße auf die Paracelsusstraße einbiegen möchte, muss aufgrund der Ampel länger warten und behindert oftmals andere Autos. Hinzu kommt, dass die Autos teilweise bis zum Fahrradweg stehen und die Sicht stark eingeschränkt ist.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, die Hollystraße zwischen der Paracelsusstraße und der Dittenbergerstraße in eine Einbahnstraße umzuwandeln. Gleichzeitig könnte dadurch ein Fahrradstreifen in der Hollystraße entstehen.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert  
Verkehrspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)